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■平成２８年度 第１回 大和市地域公共交通協議会 会議録（要約） 

 日 時：平成２９年２月２日（木） 午前１０時３０分～ 

 会 場：大和市役所 会議室棟１階 １０１会議室 

 出席者：別紙の通り（欠席なし） 

 

議 事 

 

●１．開会 

 

●２．議題 

（１） 大和市総合交通施策の改訂について 

【資料１】大和市総合交通施策の改訂について 

【参考資料】大和市地域公共交通会議規約 

 

＜質 疑＞ 

 

会  長：今後、鉄道駅総合改善事業として、小田急線の中央林間駅につき、駅構内や駅

周辺の整備を進めていく予定である。小田急電鉄側から何かあれば一言いただ

きたい。 

 

委  員：中央林間駅の整備に向け、このような事業を検討していただき、感謝している。 

私どもは、新年度で開業９０周年を迎える。その年度の終わりには、複々線化

も完成する目途が立った。複々線化に伴う混雑緩和により、地域の方々にメリ

ットを感じてもらえると考えている。 

一方で、日本は人口減少時代になりつつあり、そういった中で、沿線の方々に

鉄道を利用していただき、活気のある沿線であり続けるためには、地域の方々

や自治体と一体になって、様々なことに取り組んでいく必要があると考えてい

る。 

ホームドアについてもこの事業の中で整備していき、地域の方々に安心してご

利用していただけるよう努めてまいりたい。 

 

会  長：中央林間地域では、昨年策定した中央林間地区街づくりビジョンに基づく周辺

の整備も進めている。中央林間に乗り入れている東急電鉄側から何かあれば一

言いただきたい。 

 

委  員：鉄道事業というものはそれ単体では立ち行かないので、地域の皆さんと一体と

なって、使いやすい駅であるようにしていきたい。 



2 

 

     また、ホームドアに関しては、田園都市線においては、２０２０年までに乗降

客数を問わず全駅に設置する予定である。 

 

会  長：大和駅は、平成７年に地下化してから２０年が経過したところである。昨年、

大和駅近くには文化複合施設がオープンした。大和駅に乗り入れている相鉄側

から何かあれば一言いただきたい。 

 

委  員：今回は中央林間駅周辺の整備に関する事業が議題となっており、私どもが乗り

入れている地域とは異なるが、沿線が活性化することは良いことであるので、

協力していきたい。 

ホームドアについては、具体的に何年とは決まっていないが、設置を検討して

いきたい。 

 

会  長：今回、総合交通施策の改訂により策定する地域公共交通網形成計画は、市内全

域を対象としているものである。中央林間だけでなく、様々な地域の事業につ

き、活用していければと考えている。 

 

【他に質疑なし】 

 

会  長：では、他に質疑がないようなので、本日の協議会は終了とする。 

 

●３．その他（報告・連絡事項等） 

 [事務連絡]  次回の会議の開催予定について 

事 務 局：次回は、２月下旬から３月上旬ごろの開催を予定している。次回以降、地域

公共交通網形成計画の策定まで、何回か協議会を開催する予定であるので、

よろしくお願いしたい。 

 

●４．閉 会 

  

以上 


